

DIEFFENBACH-LÈS-WOERTH Communauté de paroisses du Pays de Fleckenstein

Une Fête-Dieu tournée vers l'Inde



Pour la procession, les enfants ont semé un tapis de fleurs et de pétales de roses à travers le village. Sous le dais, le père Arnaud a porté le Saint-Sacrement suivi par l'évêque, le curé Caspar et le diacre Lorentz, entourés des cinq bannières et les jeunes filles portant la statue de la vierge Marie. PHOTOS DNA



Dimanche 3 juin, la communauté de paroisses du pays de Fleckenstein a organisé pour la cinquième année à Dieffenbach-lès-Woerth sa traditionnelle fête du corps et du sang du Christ en présence de l'évêque indien Thomas Thuruthimattan.

M^{re} THOMAS Thuruthimattan, ancien curé de plusieurs paroisses des Vosges du Nord dans les années 90 (DNA du

1^{er} juin), exerce désormais son sacerdoce dans une province indienne de sept millions d'habitants, « pour donner aux plus dépourvus une chance d'améliorer leur situation, et leur donner l'espoir d'une vie digne de l'humanité ». Mais « avec les moyens que nous avons, précise l'évêque, nous sommes dépendants de la générosité de tous les fidèles du monde. C'est grâce à ces soutiens que nous réalisons nos rêves et que petit à petit nous avançons pour an-

noncer la bonne nouvelle de Jésus à ceux qui ne connaissent pas l'Évangile ».

Une maison pour les missionnaires et les seniors

Le prochain chantier consistera en la construction d'une maison pour les missionnaires et les personnes âgées, ainsi que d'une petite chapelle pour la prière. Heureux du signe de sa présence, les fidèles ont ainsi marché derrière l'évêque, au fil d'une

procession qui les a menés aux quatre autels dédiés aux évangélistes Matthieu, Marc, Luc et Jean, dressés dans le village et dans l'église par les fidèles des neuf paroisses de la communauté.

Le cortège s'est déplacé sur un tapis de fleurs et de pétales de roses semé par les enfants à travers le village. Sous le dais, le père Arnaud a porté le Saint-Sacrement, suivi par M^{re} Thomas, le curé Caspar et le diacre Lorentz, entourés des cinq ban-

nières et les jeunes filles portant la statue de la Vierge Marie.

Pour préparer cette journée festive, Patrick Wacker, le président du conseil de fabrique de Dieffenbach-lès-Woerth avait organisé des réunions préparatoires et su mobiliser des bénévoles, adultes et enfants, pour donner à ce moment important de la vie liturgique un éclat mémorable. La fête s'est poursuivie autour d'un déjeuner en commun à la salle de la mairie. ■